

Quicena

Provincia: Huesca

Comarca: Hoya de Huesca

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre con un primer cuerpo prismático de sillería sobre el que se levanta un segundo cuerpo de ladrillo con las esquinas achaflanadas. La separación entre ambos cuerpos se realiza mediante una sencilla moldura de ladrillos en gola colocados a sardinel. El segundo cuerpo tiene los cuatro huecos de medio punto, uno en cada paño, flanqueados por pilastras corridas en las aristas que terminan en un entablamento sobre el que se dispone un cuerpo octogonal a modo de tambor, también de ladrillo, con óculos y un reloj. La torre se remata con un chapitel piramidal

Datación: s. XVIII

Fuente: <http://www.sipca.es/censo/1-INM-HUE-006-195-006/Iglesia/de/la/Asunción/de/Nuestra/Señora.html#.YWRP7apR2Uk>

